
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações detalhadas sobre a demanda reprimida 
de exames de mamografia.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal,  Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  detalhadas  sobre  a  demanda  reprimida  de  exames  de 
mamografia.

Considerando a importância da detecção precoce do 
câncer de mama, gostaria de esclarecer as seguintes questões:

1. Quais  são  as  principais  causas  identificadas  para  a  demanda 
reprimida desses exames?
2. Existem planos ou ações em andamento para reduzir essa demanda 
reprimida? Se sim, quais são?
3. Qual é o tempo médio de espera para a realização dos exames de 
mamografia nas unidades de saúde do município?
4. O  município  possui  parcerias  com  outras  instituições  para  a 
realização desses exames? Se sim, quais?
5. Quais  medidas  estão  sendo  tomadas  para  informar  a  população 
sobre a importância da mamografia e a disponibilidade dos exames? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de Abril de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC
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